
令和5年9月26日　（大丸地区会館）

No. 質問内容 回答

1

大丸地区会館にAEDを設置して欲しい。 最寄りのAED設置箇所(大丸ゆうし保育園・旧第六保育園）まで多少距離があることから、設置の方向で
検討する。

2

街頭消火器の外のケースの劣化が激しいため、買
い替えて欲しい。

街頭消火器については設置義務はない。中身の消火器については台帳で薬液の入れ替え等を管理してい
る。昔は鉄のケースだったが錆びるため、現在のケースに変更となった。中身の消火器は使える状態に
しているため、見た目の問題でケースの一斉入れ替えをすることについてはご容赦願いたい。

3

公民館の老朽化が目立ち、設備が不便に感じるた
め、改善して欲しい。

人口規模や財政規模に見合った形で、耐用年数が来た時に大規模改修か建て替えをする等、今ある施設
を維持していく。

4

自治会加入率が減少しているが、対策できること
はないか。

自治会長の集まりはあるが、今後、会員増強についての方策を話し合う機会を設ける予定で動いてい
る。地区に特化したチラシを作成して市民課窓口で転入者に地区別のチラシを配布することは可能。

5

防犯カメラの増設について。 行政として防犯カメラの設置は一旦様子見とする。自治会要望（地区要望）に対応するため、自治会へ
の補助制度を作り、自治会で設置してもらうようにしているため、自治会の中で今後の設置を協議して
欲しい。
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